

LA TIERRA DEL GRAN JAGUAR, LA REGIÓN VIII

El departamento más grande Guatemala

TURISMO

Situado al norte de Guatemala, este departamento destaca como el más rico en riqueza arqueológica. Ofrece destinos muy deseados tanto por guatemaltecos como por extranjeros, como la Reserva de la Biosfera Maya, una área protegida que alberga una abundante cantidad de fauna y flora; se han registrado avistamientos de tucanes en la región. Por otro lado, la región VIII proporciona lugares para refrescarse durante las altas temperaturas que suele experimentar. En el Lago Petén Itzá, puedes disfrutar de un buen chapuzón en sus aguas tranquilas, pescar o incluso practicar carreras en kayak. No podemos pasar por alto la encantadora Isla de Flores. Sin más preámbulo, recordemos al hijo pródigo Tikal, con sus imponentes templos, palacios y plazas. El templo del Gran Jaguar, el Templo de las Máscaras y La gran Plaza son solo algunos de los misterios que ofrece este hermoso lugar.



GASTRONOMÍA

Demostrando innovación, ofrecen el Atol de Ixpasa, elaborado al 100% con maíz negro. Se deja reposar con agua y azúcar durante algunos días para que esté listo para su consumo; lo tradicional es disfrutarlo en el Día de Muertos. Durante el verano, entre las bebidas que destacan se encuentra el refresco de naranja agria, pero no olvidan su lado guatemalteco al presentar su propia versión de los tamales: los Tamales Peteneros (o Bollitos de Peten). Estos se elaboran con masa de maíz, salsa roja de achiote y cáscaras de plátano. Lo que los hace verdaderamente 'únicos' es la adición de entre 2 y 3 hojas de apasote.



FAUNA

Como todos conocemos, Guatemala es reconocida por su rica variedad de animales, y Petén no es la excepción, ya que alberga jaguares, pumas y corzos. Vale la pena destacar que, a pesar de su semejanza con los ciervos, los corzos no son la misma especie; de hecho, son más pequeños que los ciervos. Además, es común avistar en sus zonas protegidas animales como el pecarí, que tiende a ser territorial y marca su dominio con glándulas olorosas. Así que ya sabes, si percibes un olor desagradable, ten cuidado, ya que podría ser un cuadrúpedo de alrededor de 30 kg que no dudará en embestirte.



COSECHAS

En cuanto a la producción alimentaria, Petén se destaca como uno de los principales productores de frijol y maíz, con al menos 350 mil hectáreas destinadas a estos cultivos.

